# INFORME SEMANAL

Instituto Tecnológico Universitario | Chapearouge 163 | General Alvear



MONEDAS								
	VAF	NA.	COMPRA	VENTA				
DÓLARB. NACIÓN	Ţ	-0,567	17,15		17,55			
DÓLARBLUE	1	0,056	17,85		17,90			
DÓLARCDOC/LIQ	1	0,078	17,46		17,52			
EURO	Ţ	-0,051	20,45		20,48			
REAL	Ţ	-0,350	5,48		5,49			
PESOURUGUAYO	1	0,383	5,87		5,91			
PESOCHILENO	1	0,828	2,80		2,80			
T	SAS							

IASAS							
	VARIA.	ÚLTIMO					
BADLAR PRIV. PR. ARS	1,765	21,63					
C.MONEYPRIV1RA1D	-3,704	26,00					
CIMONEY PRIV 1RA 7D	-3,670	26,25					
LIBOR	<b>1</b> 0,053	1,06					
PLAZOFIJO	<b>⇒</b> 0,000	21,30					
PRESTAMO1RA\$30D	<b>1</b> 0,223	27,02					
LEBAC	0,003	26,50					
BOLSAS							

DULSAS						
	VARIA.		PUNTOS			
MERVAL	1	0,300	27.140,80			
BOVESPA	1	0,290	<i>77.214,7</i> 8			
DOWJONES	1	0,130	22.871,72			
S&P 500 INDEX	⇧	0,000	2.553,17			
NASDAQ	⇧	0,000	6.495,96			
FTSE 100	1	0,050	7.538,95			
NIKKE	1	0,470	21.255,56			



COMMODITIES							
	VARIA.		ÚLTIMO	GERRE DÍA ANT.			
SQIA CHCAGO	₽	-0,350	366,24	367,53			
SOJA ROSARIO	$\Rightarrow$	g.ccc	g,cc	0,00			
TRIGOCHICAGO	1	0,398	162,13	161,49			
MAIZCHCAGO	Ţ	-0,213	138,58	13.887,00			
PETROLEO WIT	1	1,613	52,28	51,45			
PETROLEO BRENT	1	1,959	58,29	57,17			
ORO	1	0,177	1.303,80	1.301,50			
BONOS							
	VARIA		ÚLTIMO	GERRE DÍA ANT.			
BONAR 2024	Ţ	- 1,23	2.082,00	2.108,00			
BONARX	$\Rightarrow$	g.ccc	1.585,50	1.585,50			
DISCUSDINY	1	0,444	1 <i>6</i> 9, <i>7</i> 5	169,00			
GLOBAL 2017	$\Rightarrow$	g.ccc	1676,00	1.676,00			
CUPÓN PBI EN PESOS	1	12,302	14,15	12,60			
CUPÓN PBI EN DÓLARES							
(LEYNY)	1	0,871	<b>202,7</b> 5	201,00			
BOGAR 2018	1	0,153	32,80	<i>32,7</i> 5			

## **Noticias Internacionales**

- Portugal se está recuperando del desastre económico que empezó en 2008. Justo al tiempo que Angola se empieza a acostumbrar a una nueva era de austeridad debido a la caída en los precios internacionales del petróleo.
- El grupo Lufthansa adquirió la mayor parte de la insolvente Air Berlin. Invertirá 1.500 millones de euros en la adquisición de 81 aviones de los 140 que integran la flota de la aerolínea fallida y en la absorción de 3.000 trabajadores de una plantilla de 8.000. Sólo por los aparatos pagará 210 millones de euros.
- El bloqueo de Argelia a la entrada de productos cerámicos está causando pérdidas millonarias entre los fabricantes cerámicos de la provincia de Castellón. El cierre de las fronteras por parte de Argelia a la entrada de cerámica ha dejado en las fábricas de Castellón casi 50.000 toneladas de azulejos sin enviar.
- El Ibex 35 cedía un 0,96% en la media sesión de este lunes, lo que ha llevado al selectivo a situarse en los 10.138 enteros a la espera de la intervención en el Parlament del presidente de la Generalitat, Carles Puigdemont, que podría declarar la independencia de Cataluña.
- El número de viajeros españoles que optó por viajar en avión para desplazarse por el interior del país aumentó un 5,2% en agosto en relación al mismo mes de 2016, mientras que los que eligieron los trenes AVE aumentaron un 2,3%.

- Las inversiones en el sector inmobiliario comercial alcanzaron un volumen total de 2.000 millones de euros entre julio y septiembre, de los que el en torno al 40% (665 millones).
   Los hoteles fueron los segundos activos más demandados y generaron una inversión de 500 millones, muy cerca de los 455 millones que correspondieron al mercado de oficinas españolas.
- Abrirá sus puertas el primer hotel de lujo de Santa Elena, una propiedad de 30 habitaciones en un trío de edificios de estilo georgiano. Situada a poco más de 1.900 kilómetros de la costa occidental de África, Santa Elena, lugar al que fue desterrado Napoleón tras su derrota en la Batalla de Waterloo. La línea aérea sudafricana Airlink tendrá un vuelo semanal desde Johannesburgo hasta Windhoek, Namibia, para continuar hacia Santa Elena
- LATAM inauguró sus vuelos entre Santiago de Chile y Melbourne, una ruta inédita para el mercado latinoamericano. Los 11.000 kilómetros que separan ambas ciudades y que son cubiertos en más de 15 horas, hacen de este vuelo el más largo en la historia de LATAM.
- La Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) revisó las proyecciones de crecimiento de la actividad económica de la región para 2017 y espera una expansión promedio de 1,2% en América Latina y el Caribe durante este año.
- FMI propone aumento de impuestos a rentas altas y una renta básica universal. La
  desigualdad económica ha crecido en los tres mayores países del mundo: China, India y
  EEUU, por lo que es importante recurrir a una "fiscalidad progresiva", incluido el aumento
  de impuestos a las rentas más altas y la renta básica universal, que favorezca la
  redistribución.
- El Gobierno portugués estima que en 2018 la economía del país avanzará un 2,2 % y que el déficit se reducirá al 1 %, según se recoge en los Presupuestos entregados la pasada noche en el Parlamento.
- La productora rusa de maquinaria de transporte Sinara (STM) envió a Cuba un primer lote de siete locomotoras de maniobras TGM8KM, de un total de 75 que se comprometió a suministrar en los próximos años.
- Las aerolíneas comerciales del mundo transportaron 3.800 millones de pasajeros en vuelos programados en 2016, lo que representó un 7 % más que el año anterior, comunicó la Asociación Internacional de Transporte Aéreo (IATA). Y son los estadounidenses los que más viajan según este organismo.
- El coste de las sanciones impuestas por la Comisión Europea contra Rusia desde 2014 se ha estimado en 30.000 millones de euros. Como resultado de las sanciones, las exportaciones de la UE a Rusia han disminuido un 10,7% entre 2014 y 2016. Para Grecia, las exportaciones a Rusia en el mismo período han caído un 23,1%, con una pérdida financiera total de 250 millones de euros.
- Las solicitudes de desempleo, una herramienta para medir los despidos en Estados Unidos, cayeron de 272.000 a 260.000 en la última semana de septiembre, el número de personas que reciben subsidios por desempleo de forma continuada a nivel nacional disminuyó ligeramente hasta los 1,94 millones.

- Los productores de ajo chino pudieron cosechar grandes volúmenes de ajo este año. Los productores españoles dejaron saber que se sienten en desventaja debido a los bajos precios del producto chino. El posible cambio de la distribución de las licencias de importación no está ayudando a calmar las disputas entre los productores de ajo.
- El Gobierno rumano ha aprobado la concesión de ayuda financiera a las organizaciones de productores, y a otras formas asociativas dedicadas a la comercialización de frutas y hortalizas. La ley crea el marco jurídico para la concesión de la ayuda financiera garantizada por el Fondo Europeo Agrícola de Garantía (FEAGA) tras la modificación de la legislación de la UE en el sector de las frutas y hortalizas
- Costa Rica y China firmaron un convenio para desarrollar proyectos de agricultura hortícola en regiones de las provincias de Guanacaste y Puntarenas (en el Pacífico costarricense). Con el convenio, se estableció un aporte chino en materia de capacitación de investigadores y equipos para laboratorio, de modo que puedan producirse productos como tomate, repollo o chile adaptados a las condiciones agroecológicas.
- Los productos agrarios del Perú están de moda en el mundo entero por su origen sano y ecológico, características que actualmente son muy demandadas por las familias y que agregan valor a la oferta exportable peruana.
- El precio promedio de las manzanas en Europa ha sido de 0,73 euros/kg en septiembre de 2017. Este valor es un 30% superior al promedio de hace cinco años. La razón de estos altos precios han sido los pequeños volúmenes, que este año fueron causados por las heladas que afectaron a muchos países europeos.
- Según la agencia oficial de estadísticas IBGE, Brasil está atravesando un período histórico de inflación baja, contrariamente a lo que suele ocurrir en el país. En los nueve meses hasta septiembre, la inflación fue de 1,78%, la más baja en 19 años. En el mes de septiembre comparado con un año atrás, fue de 2,54%, muy por debajo de la meta del banco central de 4,5% con un margen de 1,5%.
- El precio de los arándanos fue tan bajo en Quebec este año que algunos agricultores ni siquiera se molestaron en cosechar sus campos. El precio por libra bajó, pero no el precio en los supermercados.
- China y Corea del Sur, quienes más aumentaron la importación de productos peruanos.
   En los primeros ocho meses del año (enero-agosto), las exportaciones agrarias llegaron a 138 países del mundo y sumaron ventas por US\$ 3,605 millones, monto superior en 10% en comparación al mismo periodo del año pasado.
- Una explosión en la agricultura de berries en México, alimentada por una creciente obsesión estadounidense por los smoothies y frutas ricas en antioxidantes, está alimentando uno de los desacuerdos más espinosos en las conversaciones para rehacer el Tratado de Libre Comercio de América del Norte
- En Polonia la producción de fruta caerá un 30-35% con respecto a 2016, debido al impacto de las heladas primaverales y totalizará 2,6-2,8 millones de toneladas. Sin embargo, se estima una producción de hortalizas de 4,5 millones de toneladas, el mismo nivel que el año pasado.

 En septiembre, se pagó un 21% más por un kilogramo de tomate en Europa que, en promedio, en los últimos cinco años. Esto fue especialmente notorio en los tomates holandeses, pues los precios fueron un 55% más altos, en comparación con agosto. Debido a la creciente área utilizada para los tomates de aperitivo.

### **Noticias Nacionales**

- Los trabajadores del Ingenio Ledesma de Jujuy iniciaron hoy una huelga por 48 horas al
  fracasar una nueva ronda de negociaciones salariales con la empresa. La protesta fue
  convocada por el Sindicato de Obreros y Empleados del Azúcar del Ingenio Ledesma
  (Soeail) en una asamblea celebrada anoche, cuando rechazó una nueva oferta de la
  empresa que fijaba un salario básico en 20.250 pesos, informaron fuentes sindicales.
- La automotriz General Motors anunciará esta semana que comenzará a producir en el país un nuevo modelo en la planta que posee en General Alvear, en las afueras de Rosario. El proyecto demandará un nuevo proceso de inversión cuyo monto será confirmado durante la visita que el presidente Mauricio Macri realizará a la fábrica.
- Luego de imponer aranceles promedio provisorios del 57% para el biodiésel argentino, Estados Unidos se apresta a aplicar una nueva sanción contra el biocombustible.
- El Fondo Monetario Internacional (FMI) elevó su proyección de crecimiento para la Argentina al 2,7% para este año, dos décimas más que su pronóstico de abril último. El Fondo también prevé que la inflación cerrará el año en un 22,3%, por encima de la pauta fijada por el Banco Central, que proyectaba un 17%, y el presupuesto.
- Condicionados por la dinámica que tomó la demanda privada de crédito (en septiembre el stock de financiaciones en pesos creció \$ 49.600 millones, tres veces más que lo que se había expandido en igual mes de 2016), los bancos comenzaron a mejorar en las últimas semanas las tasas que ofrecen a los ahorristas por constituir plazos fijos.
- El Gobierno está por asestar otro golpe a Cristóbal López. En los próximos diez días, el empresario dueño de los casinos recibirá una comunicación. Allí Vialidad Nacional le notificará que una de sus empresas ya no es más el concesionario de la autopista Ezeiza
   Cañuelas, uno de los accesos a la Ciudad de Buenos Aires.
- El Senasa dictó hoy la resolución 660-E/2017 que pone más controles a la importación de productos agroquímicos formulados, una medida que venía reclamando parte de la industria local ante el crecimiento del ingreso desde China.
- Adiós al billete de \$2: el Banco Central rescatará los ejemplares en circulación. Lo anunciará después de las elecciones: se podrá acudir a cualquier banco durante seis meses para canjearlos por monedas de igual denominación; hay en el circuito 415,1 millones de unidades.
- El Banco Central (BCRA) mantuvo la tasa de política monetaria en el 26,25%, el mismo nivel en que la colocó hace seis meses, dejando a la vista los problemas que encuentra para encauzar una nueva etapa de desinflación similar a la registrada en el último tramo de 2016, tal cual pasó a ser su propósito tras quedar descartada toda posibilidad de cumplir con su meta.

- Una señal de que la avanzada china sobre la carne continuará se refleja en cifras. Entre enero y agosto pasados, la Argentina le vendió a ese país 48.532 toneladas de carne congelada por US\$ 204 millones, según datos de la Aduana china relevados por el Ipcva. Cubrió el 11% de las compras que hizo China en ese período. De la Argentina se destaca que, comparando iguales períodos del año, hoy las ventas son un 65% superiores a las de 2015.
- Alquileres temporarios hospitalarios: un nuevo negocio que deja una renta anual en dólares del 7%. Tienen demanda asegurada y presentan menos riesgos en cuanto a la integridad de la propiedad alquilada.
- El Ministerio de Finanzas dispuso ampliar la emisión de bonos en pesos en dos series por más de \$ 47.000 millones, y de Letras del Tesoro también en dos series que totalizan US\$ 800 millones. En el artículo 1 de la Resolución 188-E publicada hoy en el Boletín Oficial, se amplía la emisión de Bonos del Tesoro Nacional en pesos a tasa fija con vencimiento el 17 de octubre de 2023, por un monto nominal de hasta \$ 17.278,7 millones.
- El Índice de Precios al Consumidor (IPC) del Congreso argentino registró en setiembre un aumento del 1,6%, acumulando un 17,5% en los primeros nueve meses de 2017, impulsados principalmente por el incremento en los alimentos y los gastos para la salud y vivienda.
- Autoridades de la Secretaría de Hidrocarburos de Tierra del Fuego confirmaron la información adelantada por la empresa Roch acerca del hallazgo de un "superpozo" de petróleo en el área Angostura, ubicada en la zona norte de la provincia, que tendría una producción inicial de 330 metros cúbicos diarios. Es el triple de lo que produce hoy la empresa en esa provincia, con tres áreas (Río Cullen, Las Violetas y Angostura).
- Para sobrevivir, bajan los precios de los celulares made in Tierra del Fuego. Las rebajas llegan a 32% en pesos en algunos modelos fabricados en la isla; se achica la brecha con los valores internacionales.
- Según el último relevamiento de técnicos de la cooperativa AFA, el trigo en la zona agrícola núcleo, esto es el sur de Santa Fe, el sudeste cordobés y el norte bonaerense se encuentra en más de un 80% en un estado de bueno a muy bueno.
- Salta: invierten \$ 1,7 millones en una planta de energía solar que se conectará a la red.
   Es de Surgen, distribuidora de insumos para el agro; aprovechará los beneficios de una ley provincial.
- Del criadero de cerdo al biogás: la embajada de Alemania apoyó un proyecto de energía renovable en un pueblo cordobés. La localidad de Monte Buey inició una experiencia piloto en una escuela técnica a partir del tratamiento de efluentes y la representación diplomática de ese país financió el 70% de la iniciativa.
- Un desafío a resolver para impulsar las economías regionales es bajar los costos logísticos y de exportación. Cargar la producción de una hectárea de maíz en un barco cuesta lo mismo que fertilizarla; exportar desde el interior un contenedor por US\$ 25.000 insume alrededor del 15% de ese valor e importar uno de 18 toneladas cuesta hasta el 30% más desde Buenos Aires a Córdoba que desde San Antonio (Chile).

## **Noticias Provinciales**

- Está vigente la primera alerta para el control químico-biológico de la polilla de la vid en la provincia de Mendoza. Los productores cuya finca o vivero se encuentre en áreas bajo cuarentena por Lobesia botrana deberán efectuar la primera aplicación con los productos autorizados por el Senasa cuando el cultivo presente racimos florales visibles (5 a 7 cm).
- Según el Colegio de Arquitectos de Mendoza el precio del m2 de la construcción durante el segundo trimestre de 2017 fue de \$ 13.105,43, un 29% más con respecto al segundo trimestre de 2016; cuando ese valor era de \$ 10.152,73. Estos números son para una vivienda social, el costo del m² de una vivienda para la clase media es entre los \$ 18 y \$ 20 mil el metro cuadrado.
- En 2018 Mendoza terminará de completar el circuito retail de cadenas de materiales de construcción y equipamiento para el hogar con la llegada de Sodimac a Guaymallén. La cadena chilena vinculada a Falabella ya inició el trámite de habilitación para un proyecto de unos 10.000 metros cuadrados en el sector oeste del Mendoza Plaza Shopping. La inversión va de la mano de IRSA, el holding propietario del Mendoza Plaza y otros centros comerciales en todo el país como Abasto, Alto Rosario, Patio Olmos y Alto Noa.
- Más de 6 mil mendocinos ya se anotaron en el programa Procrear Joven. Las inscripciones al sistema de préstamos para la vivienda Procrear Joven ya superan los 124.700 registros. En nuestra provincia se anotaron más de 6 mil personas, según informaron.
- El Gobierno de Mendoza extendió hasta el 6 de enero el plan de 12 cuotas sin interés para comercios de Ciudad, Las Heras, San Rafael, General Alvear, Malargüe, Tunuyán y Uspallata. La normativa firmada entre el Gobierno Nacional, la Cámara de Tarjetas de Crédito y Compra (ATACyC) y la CAME, explica que no se harán retenciones por el Impuesto a los Ingresos Brutos sobre las operaciones realizadas en el marco del acuerdo
- El Hotel Intercontinental está haciendo una inversión de U\$S 35 millones para terminar su segunda torre en Mendoza. De esa manera intentará ser seleccionado como sede de la asamblea del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), que se realizará en marzo del año próximo en nuestra provincia. Además, buscará ser anfitrión de la cumbre del G-20 a fines de 2018.
- Carrefour habilitó su primer Maxi en Mendoza, el formato elegido para competir con ese sector, a partir de una inversión de \$5 millones para reconvertir lo que era un híper de la marca en Godoy Cruz, que ahora pondrá el foco en los pequeños y medianos comerciantes con un surtido, según anticipan desde la firma, de 14 mil productos y atención de 7 a 21.
- El sector de la construcción de Mendoza creció 4,7% en agosto y consolidó su tendencia positiva. Según estadísticas de la Asociación de Fabricantes de Cemento Portland (AFCP), en el octavo mes del 2016 se despacharon 50.344 toneladas de cemento, mientras que en agosto del 2017 se consumieron 52.405 toneladas en la provincia. El balance favorable se debió al repunte de las ventas de cemento a granel creciendo un

26,88%. Muy diferente fue el resultado de las ventas de cemento en bolsa, que sufrieron una caída del 6,85%.

- Proyectos rurales reciben esta semana una visita técnica de miembros de FIDA, un fondo proveniente de Naciones Unidas. En Mendoza son 15 los emprendimientos agrícolas que tienen la asistencia de FIDA, Claus Reiner gerente del programa del FIDA en Argentina explicó que subsidiarán a todos los proyectos de la provincia por un total de \$15.3 millones.
- La aerolínea Flybondi empezará a volar entre Mendoza y Córdoba. Está prevista la apertura del mercado de cabotaje argentino para las low cost y la primera en despegar será Fly Bondi. Será en diciembre, con las frecuencias regulares que la aerolínea Flybondi iniciará entre Córdoba y Mendoza.
- Empresa mendocina que realiza desarrollo de software para terceras compañías y cuenta con más del 95% de clientes en el mercado internacional, principalmente Estados Unidos, recibirá en el marco del 53° Coloquio Idea el reconocimiento a la trayectoria empresarial. El Premio IDEA -Instituto para el Desarrollo Empresarial de la Argentina- a la Excelencia Institucional Empresaria está dirigido a grandes empresas y Pymes del país. En este marco, Belatrix será una de las empresas reconocidas.
- Desde esta semana la cadena Carrefour aceptará la billetera móvil PIM -desarrollada por el Banco Nación- como medio de pago en sus 594 sucursales de todo el país. PIM es el medio de pago que está motorizando el Gobierno, a través del principal banco público del país, para intentar sacar el dinero en efectivo de las calles.
- El futuro del yacimiento petrolero Chañares Herrados vuelve a quedar encerrado entre grandes signos de interrogación. Es que luego de que el Gobierno mendocino reformulara el contrato de concesión con Medanito S.A., su actual concesionario, por incumplir inversiones, la Justicia, a partir de irregularidades vinculadas a la adquisición de la empresa homónima en 2014, empezó a investigar la comisión de un delito penal económico por el cual los titulares de la firma arriesgan 4 años de prisión y una millonaria multa.
- Mendoza adhirió a la estabilidad fiscal establecida por la "Ley Pyme", comprometiéndose a no aumentar Ingresos Brutos y Sellos a las pequeñas y medianas empresas registradas en AFIP durante un período de 14 meses. De esa forma, las micro, pequeñas y medianas empresas de Mendoza registradas en AFIP tendrán la certeza de que no sufrirán subas en las alícuotas de Sellos e Ingresos Brutos hasta 2019.
- La industria del mueble, que en Mendoza está comprendida en la Asociación de Empresarios Madereros y Afines (Adema) está experimentando un repunte de la demanda. Sin embargo el sector del mueble en Mendoza enfrenta la misma situación nacional de falta de competitividad
- En los primeros ochos meses del año cayó 1,7% la demanda eléctrica del sector empresario mendocino. El resultado se debe a la baja actividad de algunas actividades económicas y a la tendencia de ahorro de energía por las subas tarifarias.

- El Centro de Viñateros y Bodegueros del Este solicitó a las autoridades de la provincia de Mendoza la adhesión a la Ley 27.348/17 que modifica el régimen de riesgos del trabajo, tal como se hizo con la "Ley Pyme". Desde la entidad vitivinícola explicaron que "se trata de una normativa que permitiría reducir significativamente los reclamos judiciales en materia de riesgos del trabajo", para así poder combatir la llamada "industria del juicio".
- El Índice de Precios al Consumidor de Gran Mendoza aumentó 1,4% en setiembre, según un informe publicado por la Dirección de Estadísticas e Investigaciones Económicas de Mendoza (DEIE). Se acumula así una inflación del 18,7% en lo que va del 2017 y del 27% en un periodo de doce meses, comparando septiembre del 2016 con igual mes de este año.
- Se registraron heladas parciales y hay preocupación por la próxima cosecha. En principio, se cree que los departamentos de Lavalle, Luján de Cuyo y San Carlos han sido los más afectados. Algunos productores de vid ya mostraban los daños ocasionados en sus viñedos.
- Día de la madre: estiman que gastarán unos \$ 650 en promedio en regalos. El domingo es el Día de la Madre y con ese impulso, los comercios minoristas de Mendoza esperan recuperar ventas y quizás alcanzar un resultado positivo.
- Entre enero y agosto de 2017 Mendoza recibió 56.200 turistas no residentes por vía aérea, lo que representa un incremento del 36,5% y 15.000 personas respecto a igual periodo del año pasado, cuando ingresaron cerca de 41.200 visitantes. El dato surge del informe de Turismo publicado por el Instituto Nacional de Estadísticas y Censos (Indec).

## **Noticias Locales**

- La Campaña Ciudades para Emprender 2017-2018, organizada por la Secretaría de Emprendedores y PyMEs, y el Ministerio de Producción de Presidencia de la Nación; cuyos municipios, como lo es Alvear han sido considerados ejemplo de la campaña anterior 2016-1017.
- Se comienza a implementar el servicio YPF en Ruta para la flota de vehículos de la Municipalidad, en las instalaciones de la estación de servicio de YPF Ruta 188. Se trata de un sistema exclusivo para empresas que permite acceder a una tarifa diferencial de combustible, mediante una tarjeta exclusiva para transporte de carga y flotas livianas, que efectúen cargas superiores a 100l. Por lo que cada chofer puede cargar en diversos lugares con un descuento de entre el 5 y el 8% menos del precio de lista.
- El Presidente de Aguas Mendocinas Battagion estuvo en nuestro Departamento y se reunió con el Intendente por dos motivos más que importantes, uno de ellos es la donación de una casa de AYSAM. También trataron el avance de diversas obras y procedieron a su verificación.
- Se firmó un convenio por una situación de deuda que había con la ex fábrica Spat que se regularizó, por lo que va a haber una devolución hacia el Departamento de sesenta mil pesos y desde el municipio se ha sugerido realizar un convenio con el Barrio Malvinas Argentinas donde ellos aporten los materiales y el municipio la ejecución de la obra para completar las cloacas, porque este barrio había quedado fuera de la etapa 4.

- Alvear crece en transparencia y avanza hacia un gobierno abierto. Estuvo en el municipio el Lic. Cáceres, quien es Coordinador del Programa País Digital, perteneciente al Ministerio de Modernización de la Nación, efectuando la segunda capacitación para lograr tanto la despapelización como la digitalización de todos los expedientes y avanzar en la mejora de su gestión en la calidad de información al ciudadano para que puedan gestionar mejor sus trámites además de agilizar las tareas diarias comunales.
- El Iscamen entregó un utilitario 0km a Gestión Ambiental. La Dirección de Gestión Ambiental recibió por parte del ISCAMEN una Renault Kangoo 0 Km en el marco del "Programa Agrolimpio", mediante un convenio de Cooperación Técnica entre la Municipalidad de General Alvear y el Instituto de Sanidad y Calidad Agropecuaria Mendoza -ISCAMEN- con el objetivo de mejorar la recuperación y el acopio de envases vacíos de agroquímicos, que se firmó a fines de septiembre pasado.
- EVINSUR 2017 en marcha. El sábado 14 de Octubre se realizó la 22º edición de Evinsur 2017 (Evaluación de vinos del Sud del Atuel), en el Predio Ferial, los organizadores son el Centro de Enólogos y Bodegueros de General Alvear y con el apoyo de la Cámara de Comercio y la Municipalidad. Los vinos de Alvear volvieron a ponerse a prueba en esta nueva edición de Evinsur donde recopilan una gran cantidad de elementos históricos de lo que son y han sido los establecimientos. Se presentaron 12 muestras de las cuales participaron 18 bodegas, entre los vinos hay premiados y se evaluó la cosecha.
- Comenzó el fideicomiso de tomate y pimiento 2017. El Director de Agricultura Galaguza manifestó que se realizó la apertura de sobres de la licitación del fideicomiso de tomate y pimiento, por lo que ya ha sido asignada la empresa que va a proveer los trescientos mil plantines y hasta el momento son 66 los productores inscriptos para formar parte del mismo. A fines de octubre se van a entregar los plantines de pimiento y a mediados de noviembre los de tomate. Ambos tienen un valor de 90 centavos el plantin.
- Se analizó la Ley de MiPyMes y sus nuevos beneficios tributarios. Se llevó a cabo en la Cámara de Comercio de Alvear. Organizó el Área de Desarrollo Territorial de la Secretaría de Desarrollo Institucional y Territorial de la UNCUYO. Destinado a titulares, profesionales participantes y demás intervienientes de las MiPyMes, como así también a quienes interiorizarse con el tema en cuestión (emprendedores, público en general), se trabajó bajo la modalidad taller teórico-práctico, para obtener nuevas herramientas de trabajo. Disertaron el Lic. Muñoz y el Abog. Muñoz.

# **Agenda Semanal**

#### **Encuentro Enogastronómico**

JUEVES 19 - 20.30 hs

THE WINE STARS DINNER, con el enólogo Juan Roby (Lagarde)

Lugar: Francesco Ristorante (Chile 1268, Ciudad)

+Info: 261-6678544 / 4204107 / thewinestarsdinner@gmail.com

#### Educación Ejecutiva

JUEVES 19

LANZAMIENTO DEL DIPLOMADO EN PLANEACIÓN ESTRATÉGICA

Lugar: Fundación Universitas +Info: 4297006 / 261-3641354

#### Capacitación

JUEVES 19 - 15.00 a 16.30 hs

SAS como herramienta para formalizar tu emprendimiento (Sociedad por Acción Simplificada)

Lugar: Club de Emprendedores Mendoza (Las Heras y Belgrano, Ciudad)

#### Capacitación

JUEVES 19 - 18.00 a 20.00 hs

ESTRATEGIAS PARA POTENCIAR TU EQUIPO EMPRENDEDOR

Lugar: Universidad del Aconcagua (Catamarca 147, Ciudad)

+Info: emprendedores@uda.edu.ar

#### **Deporte**

JUEVES 19 - 20.00 hs

MARATÓN NOCTURNA FUNDAVITA (3 K y 10 K)

Lugar: Estación Benegas Organiza: Fundavita, contra el cáncer de mama

+Info: Fundavita

#### Capacitación

Jueves y Viernes 19 y 20 - 9.00 a 22.00 hs JORNADAS DE DISEÑO E INNOVACIÓN

Lugar: Universidad Champagnat

#### Charla

VIERNES 20 - 14.00 a 16.00 hs

El Futuro del Trabajo y el Trabajo del Futuro (a cargo del experto Alejandro Melamed)

Lugar: CICUNC

+Info: info@idc.org.ar / 4230093

## **El Presente Informe es:**

- ·) **Realizado por:** Vega, María Jose Novak, Florencia Magali Montecino, Diego Matias .
- ·) Supervisado por: Lic. Ivan Walker
- ·) Comprendido entre las fechas 09/10/2017 al 13/10/2017

## Fuentes de Consulta:

http://elpais.com/

http://www.elmundo.es

http://www.espanol.rfi.fr

http://www.bbc.com/mundo/

http://www.nytimes.com/es/

http://www.emol.com/economia/

http://www.clarin.com/

http://es.mercopress.com/

http://www.lanacion.com.ar/comunidad-de-negocios

http://www.sitioandino.com/seccion/economia/

http://www.losandes.com.ar/

http://www.mdzol.com/

http://vinasfm.com/noticias/

http://www.unoalvear.com/